
Наши флористы 
создают 

невероятно 
прекрасные 

букеты невест 
на любой вкус. 

Все букеты 
составляют 

специалисты 
с более чем 

10-летним 
стажем.

Всегда 
исключительно 
свежие цветы 

по 65 и 95 
рублей.

Доставка 
курьером не 

только по 
городу, но 

и за его 
пределами.

+7 (977) 262-65-65 @cvety_cena_odna_65Сvety_cena_odna_65

Более 5000 позиций по фиксированным ценам всегда в наличии

САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ 
ЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕ

65,95,125, И 150 РУБЛЕЙ
г. Обнинск, ул. Борисоглебская, д.1,  Гагарина 4а Реклама.
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В ОБНИНСКЕ ВОДИТЕЛЯМ 
КОМПЕНСИРУЮТ ОПЛАТУ 

ЗА ПОДНАЁМ ЖИЛЬЯ

НАУЧНОЕ СООБЩЕСТВО 
МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

В ШОКЕ: ПРОТВИНО, ПУЩИНО 
БОЛЬШЕ НЕ НАУКОГРАДЫ?
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БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ 
ЧИТАЙТЕ НА САЙТЕ

 СТР.  11

О ДОСТИЖЕНИЯХ 
КБ № 8 В ОБНИНСКЕ РАССКАЗАЛИ 
НА ЗАСЕДАНИИ ПРАВИТЕЛЬСТВА 

КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ

Традиционно перед отчетом 
главы администрации Об-
нинска Татьяны Леоновой 

перед населением «Вы и мы» 
отправляется к Татьяне Нико-
лаевне на интервью, чтобы 
обсудить результаты работы 
и раньше всех рассказать чи-
тателям, как Обнинск прожил 
прошлый год, чего достиг 
и какие дальнейшие планы. 

ЧЕГО ДОСТИГ ЧЕГО ДОСТИГ 
ОБНИНСК В 2023ОБНИНСК В 2023

ОТЧЕТ 
МЭРА.

 СТР.  2-5
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ПРО БЮДЖЕТНЫЕ ДЕНЬГИ

Доходы в 2023–6 млрд. 535 млн. 
руб лей.

Собственные доходы —  3 млрд. 
192 млн. руб лей (106,8% по срав-
нению с 2022).

Основная доля налоговых и не-
налоговых доходов это:

 налог на доходы физических 
лиц —  37,8%;

 налоги на совокупный до-
ход —  36,8%;

 земельный налог —  4,3%;
 доходы от продажи земель-

ных участков и имущества —  1,2%;
 доходы от сдачи в  аренду 

имущества и  земельных участ-
ков —  4,8%.

Безвозмездные поступления 
из бюджетов других уровней —  
3 млрд. 343 млн. руб лей.

Расходы —  6   млрд . 
579 млн. руб лей.

Дефицит: 44  млн. 
руб лей.

Татьяна Леонова: 
«Бюджет остается 
социально ориенти-

рованным —  на фи-
нансирование социальной 
сферы направлено 61,2% от 

общего объема расходов».

ПРО НАУКУ И ИННОВАЦИИ

О р г а н и з а ц и и  н а у ч н о - 
инновационной сферы в  2023 
принимали участие в реализации 
порядка 32 международных про-
ектов. Был реализован 151 инно-

вационный проект, коммерциоли-
зировано —  24.

Организациями научно- 
производственного ком-
плекса и  резидентами 
муниципальных бизнес- 
инкубаторов получено 
214 патентов, свиде-

тельств, товарных знаков, 
изобретений и полезных мо-

делей и т. д. Еще 70 документов 
находятся в процессе оформления 
или рассмотрения в Роспатенте 
и ФИПСе.

Сотрудникам НПК, аспирантам 
города вручено значительное ко-
личество ведомственных наград: 
медалей и  почетных нагрудных 
знаков — 96, почетных грамот, 
благодарностей и благодарствен-
ных писем — 244, премий, грантов 
и стипендий — 6.

По результатам конкурса «Сту-
денческий стартап» грантовое фи-
нансирование составило три мил-
лиона руб лей. От Калужской об-
ласти в число победителей вошли 
три студента из ИАТЭ НИЯУ МИФИ.

Особое место в инфраструктуре 
поддержки предпринимательства 
и  инновационной деятельности 
занимают бизнес- инкубаторы ГАУ 
КО «Технопарк «Обнинск», АНО 
«АГРО», АНО «ОБИ». Три городских 
бизнес- инкубатора в  2023  году 
п о д д е р ж и в а л и  6 7 
компаний- резидентов. 
Коммерциализовано 
26 инновационных 
проектов и  ещё 23 
находятся в  разра-
ботке.

Татьяна Леонова: 
«Поддержка молодежного 
инновационного предприни-

мательства осуществляется 
в рамках федеральной про-

граммы «УМНИК» совместно 
с АО «Агентство инноваци-
онного развития —  центр 

кластерного развития Калуж-
ской области» и Минэконом-
развития и промышленности 
Калужской области. Из 28 по-
данных на конкурс в 2023 году 

заявок —  семь из Обнинска. 
Нам будет выделено шесть 
грантов по 500 тыс. руб

лей на поддержку проектов 
молодых ученых (студенты, 

аспиранты, сотрудники 
инновационных предприятий 

и т. д.) до 30 лет.

ПРО ОБРАЗОВАНИЕ

В образовательных учреждени-
ях города воспитывается и обуча-
ется 7925 дошкольников и 18144 
школьника. Все дети в возрасте от 
1,5 лет обеспечены местами в дет-
ских садах.

1 сентября 2023 года распах-
нула двери новая школа «Время, 
вперед!» на 1144 места.

В  2023  году 40 выпускников 
были награждены медалями 

«За особые успехи в учении», 49 
выпускников 9-х классов по-

лучили аттестаты «особого 
образца».

Средний балл по ЕГЭ 
в Обнинске практически 
по всем предметам пре-
высил общероссийский 

показатель. Выросло число 

стобалльников —  в 2023 их было 
14, в 2022 —  девять.

Детский технопарк «Кванто-
риум» работает четвертый год 
и представляет новый формат до-
полнительного образования, где 
школьников знакомят с перспек-
тивными инженерными специ-
альностями, научно- техническими 
направлениями в  области про-
граммирования и разработки про-
грамм. Общий охват детей допол-
нительным образованием составил 
4786 человек.

В  рамках реализации регио-
нального проекта «Успех каждого 
ребенка» национального проек-
та «Образование» в трех школах 
(№ 1, 10 и ФТШ) и «Центре раз-
вития творчества детей и  юно-
шества» созданы 60 новых мест 
для реализации дополнительных 

ОБНИНСК –  2023.
Традиционно перед отчетом главы адми-

нистрации Обнинска Татьяны Леоновой 
перед населением «Вы и мы» отправля-

ется к Татьяне Николаевне на интервью, чтобы 
обсудить результаты работы и раньше всех 
рассказать читателям, как Обнинск прожил 
прошлый год, чего достиг и какие дальней-
шие планы. Для вашего удобства —  тезисно.

РЕЗУЛЬТАТЫ. ДОСТИЖЕНИЯ. ПЛАНЫ И ЦЕЛИРЕЗУЛЬТАТЫ. ДОСТИЖЕНИЯ. ПЛАНЫ И ЦЕЛИ
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общеразвивающих программ 
естественнонаучной, социально- 
гуманитарной , технической 
и  туристско- краеведческой на-
правленности. Охват детей соста-
вил 394 человека.

ПРО ТРАНСПОРТ

В настоящее время на террито-
рии города регулярные пассажир-
ские перевозки осуществляются по 
19 муниципальным маршрутам.

МП «ОПАТП» обслуживает 15 
городских маршрутов, имея авто-
бусный парк в 114 единиц.

В 2024 году будет продолжена 
работа над улучшением транспорт-
ного обслуживания населения го-
рода, а именно:

 появление общественного 
транспорта города на ресурсе 
Яндекс- Транспорт;

 адаптация расписания дви-
жения по муниципальным марш-
рутам максимально удобно для 
пассажиров;

 организация дополнительных 
остановочных пунктов;

 достижение 100% исполнения 
расписания без уменьшения коли-
чества рейсов;

 достижение 100% оплаты 
проезда.

Татьяна Леонова: «Для 
запуска автобусов на 
регулярные муници-

пальные маршруты 
города подготов-
лена необходимая 
инфраструктура, 

ведется подготовка 
водителей, автобу-

сов оснащены дополни-
тельным оборудованием —

  терминалы валидаторы, 
видеонаблюдение, ГЛОНАСС, 

тахографы и так далее.
Для граждан имеется специ-

ализированное мобильное 
приложение «ТОК», которое 
позволяет просматривать 
историю поездок и пополне-

ний, смотреть на карте точ-
ки пополнения транспортных 
карт, обращаться на линию 

технической поддержки и так 
далее. На данный момент 
новая маршрутная сеть 

города Обнинска внедрена 
полностью».

ПРО ИНФРАСТРУКТУРУ

Введено в эксплуатацию 84824 
кв. м в многоквартирных домах; 
15207 кв. м в  индивидуальных 
жилых домах.

Произведен капитальный ре-
монт крыш на 21 МКД;

 Произведен ремонт отмосток 
на 6 МКД;

 Произведен капитальный ре-
монт фасадов 2 МКД.

 За год произведена за-
мена 204 светильников 

и установлено 190 новых 
светильников.

 В 2023 году за счет 
средств местного бюдже-
та были выполнены рабо-

ты по организации 28 пло-
щадок для накопления КГО. 

В течение 2024 года заплани-

рована организа-
ция еще 20 таких 
площадок.

Татьяна Леоно-
ва: «С 2015 года 
заменено 427 лиф-
тов в 134 МКД, выполнен 

капитальный ремонт крыш 
в 140 МКД, капитальный 
ремонт отмосток на 29 

МКД, капитальный ремонт 
инженерных сетей на 12 МКД, 
капитально отремонтирова-

но 17 фасадов МКД.
На 2024 год запланирован 
капитальный ремонт на 

19 МКД на сумму 301,9 млн. 
руб лей».

ПРО СПОРТ

68,7 тыс. человек занимают-
ся спортом в Обнинске.
Материально- техническая 

база —  198 спортивных соору-
жений.

За год проведено 356 физкуль-
турных и спортивно- массовых ме-
роприятий.

В 2023 году подготовлено 1986 
спортсменов массовых разрядов. 
Норматив Заслуженного мастера 
спорта выполнил один человек, 
Мастер Спорта —  11, Кандидат 
в Мастера Спорта —  68, норматив 
первого спортивного разряда вы-
полнили 140 спортсменов.

В городе успешно функциони-
руют 19 региональных федераций.
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Особенно полюбившимися вида-
ми спорта в городе стали лыжные 
гонки. Готовятся лыжные трассы 
для массового катания в Гурьянов-
ском и Кончаловском лесах, общей 
протяженностью более 50 км.

Также объектами притяжения 
для занятий физической культу-
рой в зимний период стали семь 
ледовых площадок и горнолыжный 
комплекс, который посетили более 
6000 человек.

Наш город принимает участие 
в региональном проекте «Спорт 
норма жизни», в рамках которого 
осуществляется закупка оборудо-
вания и инвентаря для спортивных 
учреждений. Неотъемлемой частью 
жизни города является участие 

в реализации областного проекта 
«Спорт в моем дворе». В 2023 году 
в  нем было задействовано 15 
спортивных площадок, располо-
женных в разных микрорайонах 
города. Участие в данном проекте 
приняло более 1600 участников.

Во всех детских садах и шко-
лах города открыты спортивные 
секции (77 секций по 22 видам 
спорта), В спартакиаде школьни-
ков ежегодно принимает участие 
более 4500 обучающихся.

Во всех учреждениях спортив-
ной направленности предусмотре-
ны льготные занятия для участни-
ков СВО и членов их семей (в на-
стоящее время занимаются боле 
30 человек).

Также в 2023:
 Отремонтирован «Пави-

льон раздевальный» для АНО ФК 
«КВАНТ»;

 Проведен ремонт наполь-
ных покрытий трёх залов МБУ ДО 
«СШОР по волейболу А. Савина». 
Фасад спортивной школы украсила 
световая инсталляция в виде силуэ-
та волейболиста;

 Завершился ремонт спортив-
ного зала тяжелой атлетики МАУ ДО 
«СШОР «КВАНТ» по ул. Мигунова, 7.

 Проведены работы по подго-
товке проектно- сметной докумен-
тации для строительства крытого 
второго льда у спортивного ком-
плекса «Олимп».

ПРО МОЛОДЕЖЬ

В 2023  году проведено более 
90 мероприятий, направленных на 
развитие, воспитание, поддержку 
молодежи в городе, в которых при-
няли участие более 50 000 человек.

Наиболее  яркие  события 
2023 года:

 летний городской молодеж-
ный слёт (участниками стали более 
1000 человек);

 «День молодежи», проведен-
ный в необычном формате (участ-
никами стали более 2000 человек), 
празднования проходили в тече-
ние недели и завершались общим 
концертом;

 традиционный велопробег 
(количество участников превысило 
1500 человек).

В 2023 году продолжили свою 
работу:

 проект «Наставничество», на-
правленный на поддержку и рабо-
ту с детьми, попавшими в трудные 
жизненные ситуации;

  комиссия  по  духовно- 
нравственному воспитанию;

 антинаркотическая комиссия 
и мероприятия «Выбери правиль-
ный путь» (в различных областях: 
спорт, наука, культура).

Впервые в Обнинске состоялся 
большой молодежный праздник 
«Обнинск. Атом. Ты», в  рамках 

международного молодежного 
ядерного форума Обнинск NEW, 
где собрались представители 
более 70 стран, общее количе-
ство участников форума соста-
вило более 700 человек.

В 2023 году создан Совет мо-
лодых ученых и специалистов 
при администрации города 
Обнинска. Первое собрание 
состоялось в мае. Молодежные 
инициативы, предлагаемые Со-
ветом молодых ученых, активно 
поддерживаются специалиста-
ми отдела по делам молодежи.

ОТЧЕТ ГЛАВЫ
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ТОЧКИ ПРИТЯЖЕНИЯ 
ОБНИНСКА

«НАУЧНЫЙ МИКРОФОН»

В течение 2023 проводился ежемесячный 
«Научный микрофон» —  мероприятие, которое 
является дискуссионной площадкой молодежи 
и представителей медицины, инженерных про-
фессий и молодых ученых.

Проведено мероприятие «Диалог на равных». 
Данный проект является дискуссионной площад-
кой между участниками встречи и представите-
лями профессионального сообщества, которые 
делятся своим опытом с подрастающим поко-
лением.

ПЛОЩАДЬ ПЕРЕД ДОМОМ УЧЕНЫХ

Празднование Нового года организовано на 
новой городской «точке притяжения» на пло-
щади перед Домом Ученых. В период с 25 де-
кабря 2023 года по 7 января 2024 года орга-
низован фестиваль «Дуб да Елка» (на площади 
организована ярмарка, концертная программа, 
творческие мастер- классы и показ новогодних 
мультфильмов). Несмотря на морозы фестиваль 
посетили более 2000 человек.

ОБНИНСКИЙ МОЛОДЕЖНЫЙ ЦЕНТР

С  целью организации досуга молодежи 
в  2023  году МБУ «Обнинский молодежный 
центр» еженедельно проводил мероприятия 
«Субботний движ». Каждую неделю активность 
имела различный характер: кино, настольные 
игры, проведение турниров по Xbox. Традицион-
ным стало еженедельное проведение клуба на-
стольных игр Bingo Games, а также проведение 
творческих мастер- классов, где каждый может 
создать  что-то своими руками.

МБУ «ОМЦ» в 2023 году стал точкой притяже-
ния для молодежи города Обнинска, поскольку 
в рамках досуговых мероприятий молодежный 
центр еженедельно посещают около 100 чело-
век.

ПОДЗЕМНЫЙ ПЕРЕХОД

Подземный переход в Обнинске —  новая точка 
притяжения! Открыт подземный переход после 
ремонта. Работы там ещё не закончены: остался 
фасад и дизайн. Получится красивый арт-объект, 
новая точка притяжения не только для горожан, 
но и для туристов.

ТУРИЗМ

За 2023 год общее число туристов в  горо-
де Обнинске составило 126,2  тыс. человек 
(в 2022 году —  121,3 тыс. человек).

Созданы четыре Туристические Информацион-
ные Точки —  в отеле Гринвей, гостинице Юбилей-
ная, отеле Империал и в Салоне бракосочетания.

Открыты новые точки притяжения —  памят-
ники выдающимся физикам- ядерщикам, Алек-
сандру Лейпунскому, Ефиму Славскому и Юрию 
Семендяеву.

Научно- образовательный туризм. В 2023 году 
2245 экскурсантов посетили мемориальный 
комплекс «Первая в  мире АЭС» в  Физико- 
Энергетическом институте.

ЭТО ИНТЕРЕСНО

Новый салон бракосочетаний!
Планируется отремонтировать помещения 

дворца бракосочетания для проведения раз-
личных сценариев свадеб.

Концепция дизайна выбрана. Ведется работа 
над проектно- сметной документаций.

Салон будет оформлен в классическом стиле 
и в спокойной цветовой гамме —  серо-бежево- 
белой, которую дизайнеры решили оживить 
яркими акцентами. Их будет немного и один из 
таких акцентов —  мозаичное панно, в котором 
будут преобладать золотистые оттенки. Плани-
руется новое зонирование Салона. Там будет 
комната для невесты, холл для гостей, зал для 
торжества и другое. Внешний вид Салона тоже 
изменится.

ПРО КУЛЬТУРУ

Проведено —  994 городских меро-
приятия, уровень вовлеченности жите-
лей составил 70%.

Состоялись мероприятия, посвящён-
ные 25-летию Обнинского реабилита-
ционного центра для детей и подрост-
ков с ограниченными возможностями 
«Доверие», Дню памяти о россиянах, 
исполнявших служебный долг за преде-
лами Отечества «Помяни нас, Россия» 
(совместно с ООО «Боевое братство»).

Наиболее яркими мероприятиями 
2023 года стали: 25 Областной фести-
валь народного творчества «Рожде-
ственская звезда», XVIII Международ-
ный Сретенский кинофестиваль «Встре-
ча», фестиваль «Масленичные забавы», 
праздник «Широкая масленица», фести-
валь танца «Перепляс», I открытый хо-
реографический фестиваль «Манюня».

Фестиваль «Белые росы» второй раз 
прошел на берегу реки Протвы в Об-
нинске. Праздник Ивана Купалы —  это 
полное погружение в древнеславян-
ский быт и ратное дело.

Впервые в Обнинске был проведён 
Пасхальный фестиваль «Пасха Христо-
ва —  радость всему миру!», организо-
ванный коллективом ГДК.

Знаковым событием стал фестиваль 
в парке усадьбы Белкино «Моя Россия».

В  2023  году в  Обнинске прошла 
VI  Музыкальная Академия атомных 
городов под патронажем Юрия Абра-
мовича Башмета. Почти 80 одарённых 
юных музыкантов в возрасте от 10 до 
16 лет приехали в Обнинск из «атом-
ных» городов.

Достижением стала победа в конкур-
се Президентского фонда культурных 
инициатив. Проект «Фестиваль худож-
ников «Пленэр-фест на Морозовской 
даче» получил поддержку фонда, сред-
ства которого позволили увеличить 
время проведения фестиваля до двух 
недель.

Создана Школа креативных инду-
стрий в здании бывшего МП «Обнин-
ская типография» по адресу ул. Кома-
рова, 6.

ПРО ПОДДЕРЖКУ

В  целях поддержки членов семей 
участников СВО, в городе создана ра-
бочая группа и за каждой семьей закре-
плен куратор.

Детям военнослужащих, мобилизо-
ванных, добровольцев:

 в бюджетных общеобразовательных 
учреждениях предоставлено бесплатное 
двухразовое горячее питание (завтрак 
и обед);

 бесплатный присмотр и уход за до-
школьниками. Не взимается родитель-
ская плата.

 Количество семей, которым предо-
ставлена такая мера поддержки —  319 
(дошкольные учреждения —  101, обще-
образовательные учреждения —  218);

 установлено единовременное соци-
альное пособие в размере 4000 руб лей 
на детей участников СВО к Новому году. 
208 человек получили единовременное 
пособие на 309 детей.

 Выданы 274 транспортные карты 
членам семей участников СВО для бес-
платного проезда в транспортных сред-
ствах. Организованы линии экстренной 
психологической помощи Управления 
образования.

Семьям также осуществляется следую-
щая поддержка: помощь в приобретении 
канцелярии, персональных компьютеров, 
оказание вещевой и продуктовой по-
мощи, индивидуальное сопровождение 
в  получении услуг здравоохранения 
и многое другое.

ПРО ДОРОГИ

На ремонт 125 тыс. кв. м автомобиль-
ных дорог общего пользования местного 
значения, тротуаров вдоль автомобиль-
ных дорог, ремонт дворовых террито-
рий многоквартирных домов, проездов 
к дворовым территориям в 2023 году 
израсходовано 221,2 млн. руб лей.

Кроме того, в  рамках приведения 
улично- дорожной сети города в норма-
тивное состояние проводился ремонт 

автомобильных дорог картами. Сум-
марно ремонт автомобильных дорог 
картами выполнен на площади 4,3 тыс. 
кв. м.

Помимо вышеперечисленного, за 
счет средств собственников карьеров 
были отремонтированы: участок авто-
мобильной дороги по ул. Дачная от ул. 
Менделеева до СНТ «Протва» (протя-
женностью 687 м и площадью 5499 кв. 
м); железнодорожный переезд на Пят-
кинском проезде.

ПРО БЛАГОУСТРОЙСТВО

В 2023  году на территории между 
«Домом ученых» и жилым комплексом 
«Циолковский» произведены следую-
щие работы:

 устройство покрытия тротуарных 
дорожек с использованием бетонных 
плитных тротуаров из сборных фигур-
ных бетонных плит типа «Старый город», 
«Ландхаус» и «Лувр», а всего на площа-
ди 6,1 тыс. кв. м;

 устройство бортовых камней на 
2,2 тыс. пог. м;

 устройство партерного газона на 
площади 3,2 тыс. кв. м;

 установка 28 современных све-
тильников.

Заложены коммуникации для пер-
спективного строительства «Лекториу-
ма —  инновационного центра знаний». 
Выполнены оросительная и дренаж-
ная системы (ливневая канализация). 
Проложены каналы под видеонаблю-
дение.

Начаты работы по благоустройству 
Репинского оврага. Проектом пред-
усмотрена организация нескольких 
функциональных зон: зона проведе-
ния культурно- массовых мероприятий, 
зона тихого отдыха с водоемом, детская 
площадка, зона амфитеатра, спортивная 
зона. Также планируется организовать 
небольшой скейт-парк, велодорожку 
и эко-тропу.

Срок работ над данным проектом —  
2 года.

В течение 2023 года выполнены ос-
новные инженерные и конструктивные 
работы. Завершение работ запланиро-
вано в сентябре 2024 года.

Был также реализован проект благо-
устройства сквера им. Кудрявцевой на 
пл. Бондаренко напротив проходной 
ФЭИ. Отреставрирован памятный мемо-
риальный камень С. А. Кудрявцевой, на 
пешеходных дорожках заменена троту-
арная плитка, установлено освещение, 
скамейки, урны. Проведены работы по 
озеленению. Заменен остановочный 
павильон. Жителями города проведена 
акция по высадке роз.

ОТЧЕТ ГЛАВЫ
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ВОДИТЕЛИ ПОПАЛИ В ЧИСЛО 
ЛЬГОТНИКОВ

Нельзя сказать, что она стоит очень 
остро, но  все-таки доставляет не-
которые неудобства. И причины для 
кадрового дефицита имеются. Во-
первых, рядом Москва, где заработ-
ная плата у водителей повыше. Опять 
же, смотря в какой отрасли, но многие 
жители наукограда уже традиционно 
предпочитают трудиться в столице. Во-
вторых, некоторые обнинские водите-
ли меняют профессию, потому что она 
тяжелая. Чаще всего их не устраивает 
график.

В настоящее время в штате пред-
приятия трудятся 140 водителей. К со-
жалению, в январе около 30% из них 
находились на больничном —  многие 
перенесли ОРВИ. И горожане ощутили 
нехватку автобусов.

— Ставим человека в наряд, а  он 
приходит на работу и  говорит, что 
у  него температура. Конечно, в  та-
ком состоянии выпускать его в рейс 
нельзя, —  рассказывает заместитель 
руководителя МП ОПАТП Наталья Му-
дриченко. —  Но мы выходим из поло-
жения. В целом по стране не хватает 
более 40% водителей в  различных 
отраслях. В Обнинске этот показатель 
поменьше —  более 20% водителей. 
И данный вопрос находится на рас-
смотрении в правительстве.

На самом высоком уровне обсуж-
дают возможность дополнитель-

ной материальной поддержки 
водителей и предоставления им 
льготной ипотеки. Все это пока 
в проработке, но перспективы 

радуют.

В Обнинске, как отметила Наталья 
Мудриченко, делается все возможное, 
чтобы заинтересовать водителей ра-
ботать в МП ОПАТП. И недавно на со-
беседование даже приходили пятеро 
работников Мосгортранса. Как они 
объяснили, на их предприятии зарпла-
та почти такая же, как на обнинском, но 
интенсивность и напряженность труда 
значительно выше, в связи с тем, что 
протяженность маршрутов у них замет-
но больше. В Обнинске, по информации 
Натальи Мудриченко, общая протяжен-
ность маршрутов составляет 300 кило-
метров, а в Москве только один марш-
рут составляет порядка 100 километров.

«ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЕ КОНКУРСЫ 
НЕОБХОДИМЫ»

В МП ОПАТП по-прежнему действует 
программа бесплатного обучения во-
дителей на базе ДОСААФ, но желающих 
сейчас немного. А теперь уже по иници-
ативе министерства транспорта Калуж-
ской области планируется создать новый 
региональный обучающий центр Калуга- 
Обнинск для водителей общественного 
транспорта. Данную идею поддержал 
депутат Госдумы Геннадий Скляр. Он 
уверен, что этот Центр поможет решить 
проблему нехватки водителей в регио-
не. Как и проведение для них различных 
профессиональных конкурсов.

Наталья Мудриченко уверена, 
что такого рода мероприятия, на 
которых водителям предоставля-
ется возможность показать свое 
мастерство, нацелены на популя-

ризацию данной профессии.

— Водителей нужно привлекать 
в отрасль, и профессиональные кон-
курсы этому способствуют, —  подчер-
кнула она.

И,  кстати, водители МП ОПАТП 
примут участие в  V  Международ-
ном транспортном фестивале —  
«SpbTransportFest», который будет 
проходить в Санкт- Петербурге с 16 
по 18 мая. В рамках этого масштабно-
го мероприятия состоится XXVI Меж-
дународный конкурс профессиональ-
ного мастерства водителей автобусов.

Продемонстрировать свои умения 
и навыки изъявили желание 
профессионалы из Казах-

стана, Беларуси, Армении, Таджики-
стана и  более 25 регионов нашей 
страны. По условиям конкурса каж-
дая команда должна состоять не ме-
нее чем из двух водителей, один из 
которых не старше 27 лет, а другой 
имеет 8 разряд, подразумевающий 
допуск к  управлению автобусами 
особо большого класса —  длиной 18 
метров. Речь идет о так называемых 
«гармошках», на которых предстоит 
маневрировать.

Как сообщила Наталья Мудричен-
ко, участников ждут 15 практических 
заданий. Состязания включают про-
верку знаний теории и демонстрацию 
практических навыков. Водители по-
кажут знания ПДД, а также сноровку 
в скоростном маневрировании и фи-
гурном вождении автобусов. Среди 
заданий —  «змейка», подъем к оста-
новке и заезд задним ходом.

В прошлом году обнинские водите-
ли заняли в данном конкурсе 15 и 17 
места, но это был для них первый 
раз. Надеемся, что в этом им повезет 
больше.

НОВОСТИ

Автопарк МП ОПАТП в на-
стоящее время состоит из 108 
автобусов. Из них 36 —  большого 
класса, а все остальные средне-
го класса. Но на маршруты еже-
дневно выходят более 70 автобусов. 
Это число варьируется в зависимости от 
количества присутствующих на работе 
водителей.

Автор:
Инна ЕМЕЛИНА

В ОБНИНСКЕ ВОДИТЕЛЯМ В ОБНИНСКЕ ВОДИТЕЛЯМ 
КОМПЕНСИРУЮТ ОПЛАТУ КОМПЕНСИРУЮТ ОПЛАТУ 
ЗА ПОДНАЁМ ЖИЛЬЯЗА ПОДНАЁМ ЖИЛЬЯ

Соответствующую 
программу в МП 
ОПАТП разработа-

ли в прошлом году и уже 
применяют ее на практи-
ке в тех случаях, когда на 
предприятие приходят ра-
ботать иногородние води-
тели, готовые снимать жи-
льё. Это один из способов 
привлечь в ОПАТП людей 
и решить существующую 
кадровую проблему.

	■ Иногородним водителям в Обнинске предоставляют компенсацию 
за поднаем жилья

	■ Так проходят соревнования на фестивале транспорта

НА ТЕРРИТОРИИ ВОКРУГ 
ОБНИНСКОГО ДУБА ПОЯВЯТСЯ 
КУСТЫ И ДЕРЕВЬЯ

АНАТОЛИЙ АРТАМОНОВ: 
В СОВЕТЕ ФЕДЕРАЦИИ ПРИНЯТО 
ПОСТАНОВЛЕНИЕ ПО КАЛУЖСКОЙ 
ОБЛАСТИ

По информации директора МАУ «Благоустройство» 
Дмитрия Фёдорова, сейчас в городе ведется подготов-
ка проекта дополнительного озеленения этого места.

Как отметил Дмитрий Владимирович, там есть газоны, 
сформированы клумбы, но весной посадят еще и де-
ревья с кустами, а также, возможно, установят  какие-то 
малые архитектурные формы. Так что работа по озеле-
нению площади вокруг знаменитого дуба продолжается.

В Совете Федерации принято Постановление по 
Калужской области. Об этом 7 февраля сообщил се-
натор, председатель Комитета Совета Федерации по 
бюджету и финансовым рынкам Анатолий Артамонов. 
Теперь стоит задача добиться выполнения всех пун-
ктов, которые в нём прописаны и тогда:

  Жители Козельска и Людиново получат доступ 
к качественной высокотехнологичной медицине,

  Расширится маршрутная сеть аэропорта «Калуга»,
  На Правом берегу Калуги появятся новые очист-

ные,
  В Калуге реконструируют кинотеатр «Централь-

ный», а в Балабаново построят Центр культурного 
развития,

  В Обнинске создадут Международный научно- 
образовательный центр атомных и смежных тех-
нологий, в том числе построят еще одно обще-
житие для студентов,

  Строительство окружной дороги, которое выведет 
за пределы поселка Детчино транзитный транс-
порт,

  Появится новая рокадная магистраль, которая со-
единит М-3 и А-101.

«Поддержаны и другие предложения региона. Бла-
годарю коллег- сенаторов, глав профильных мини-
стерств и ведомств за поддержку и внимание к Ка-
лужской области», —  добавил Анатолий Артамонов.

Напомним, что в конце января в Совете Федерации 
прошли Дни Калужской области. Итогом стало По-
становление СФ, в котором намечено решение очень 
многих для региона вопросов. Именно его и приняли.
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НОВОСТИ

И хоть у нас нет таких лесных мас-
сивов, как в той же Якутии, где огонь 
за лето может сожрать несколько 
миллионов (!) гектаров тайги, рассла-
бляться не стоит. Вон Карелия —  тоже 
небольшой по площади регион, и ря-
дом с Санкт- Петербургом, фактически 
второй столицей государства, а горит 
летом —  мама не горюй! Лично ми-
нистр ЧС иногда тушит!

В общем, нет ничего удивительного, 
что 5 февраля губернатор Владислав 
Шапша и главный федеральный ин-
спектор по Калужской области Игорь 
Князев собрали совещание руково-
дителей органов региональной и фе-
деральной госвласти, чтобы обсудить 
подготовку к сезону. Тон встрече за-
давал Шапша, который сразу заявил, 
что Калужская область на треть уве-
личивает объем средств, выделяемых 
на противостояние огню.

Владислав ШАПША:
— Почти половина области покры-

та лесами. Единственный возможный 
и правильный способ уберечь их пожа-
ров —  это качественно организовать 
и своевременно выполнить противо-

пожарные мероприятия. Ежегодно на 
эти  цели  из  областного  бюджета 
мы выделяем более 100 млн. руб лей, 
а в этом году —  более 150 млн. руб лей.

Кроме того еще 39  млн. руб лей 
должны предоставить федералы.

Средства в  основном пойдут на 
приобретение лесопожарной техни-
ки, установку системы видеоконтроля 
и профилактические работы. Главная 
задача, которую ставят власти: своев-
ременно выявить и оперативно лик-
видировать огонь на начальной ста-
дии, пока так называемые термоточки 
и очаги не разрослись в полноценные 
лесные пожары.

Сход снежного покрова прогнози-
руется в первых числах апреля, со-
ответственно пожароопасный сезон 
официально стартует в первой декаде 
месяца. Перед этим в течение всего 
марта будут проводится смотры готов-

ности сил и средств муниципальных 
образований. Особое внимание будет 
уделяться готовности техники.

В  прошлом году на территории 
Калужской области произошел 21 
лесной пожар (сначала власти отчи-
тывались о 19, потом уточнили циф-
ру). Общая площадь, пройденная ог-
нем —  15,1578 га. Чаще всего (шесть 
раз) горело Калужское лесничество. 
Где будет жарче всего этими весной- 
летом? В перечне наиболее уязвимых 
районов: Дзержинский, Хвастович-
ский, Жиздринский, Козельский, Юх-
новский и Людиновский.

ВКалужской области 62,7 тыс. че-
ловек зарегистрировались в ка-

честве самозанятых. Рост —  в три 
раза. Государственные власти пре-
подносят это как большое дости-
жение, свидетельствующее о  вы-
сокой предприимчивости граждан 
и готовности их обеспечивать себя 
рабочими местами и заработком без 
обременения бюджета.

Это, безусловно, хорошо.
Но у медали есть вторая сторона.

Вот на что эксперты обращают 
внимание —  если налоги от малого 
и среднего бизнеса идут в муници-
пальную казну, формируя собствен-
ные налоговые поступления муни-
ципалитета, его доходы, то налоги 
от профессиональной деятельности 
(платежи самозанятых) зачисляются 
в бюджет региональный. Более того, 
самозанятые не являются платель-

щиками НДФЛ, а это вообще основ-
ной источник налоговых поступле-
ний в муниципальные бюджеты. Му-
ниципалитеты не получают ничего!

По иронии судьбы —  чем больше 
самозанятых, тем меньше налоговая 
база муниципалитетов!

В этой ситуации ни один руково-
дитель органов МСУ в росте числа 
самозанятых заинтересован быть не 
должен.

Есть главы, которые считают, что на 
это стоит обратить внимание.

Возможно, нужно принять регио-
нальный закон о перечислении на-
лога на профессиональный доход 
в муниципальные бюджеты террито-
рий. Ну или о соразмерной субсидии 
из региональной казны.

ЭКОЛОГИЯ

СТАТИСТИКА

Автор:  
Евгений СЕРКИН

Автор:  
Евгений СЕРКИН

ГОРЯЧЕЕ ДЕЛОГОРЯЧЕЕ ДЕЛО

Сани надо готовить ле-
том, а пилы, лопаты, 
топоры и противопо-

жарные ранцы —  зимой. 
Каждую весну Калужская 
область входит в «жаркий 
сезон» —  сезон лесных по-
жаров. 

Владислав ШАПША:
- Почти половина области покрыта лесами. 
Единственный возможный и правильный способ 
уберечь их пожаров -  это качественно организовать 
и своевременно выполнить противопожарные мероприятия. 
Ежегодно на эти цели из областного бюджета мы выделяем 
более 100 млн. руб лей, а в этом году -  более 150 млн. руб лей.

ЦИФРА ХОРОШАЯ… НО ЕСТЬ НЮАНС
РОСТ КОЛИЧЕСТВА САМОЗАНЯТЫХ В КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ

29 525 чел.

2021 г. 2022 г. 2023 г.
44 930 чел. 62 702 чел.

В ОБНИНСКЕ НА ХРАНЕНИИ 
НАХОДЯТСЯ 46 БЕСХОЗНЫХ 
АВТОМОБИЛЕЙ

МИНИСТР ЗДРАВООХРАНЕНИЯ 
УСПОКОИЛ РОДИТЕЛЕЙ 
МАЛЫШЕЙ

49 ПАТЕНТОВ НА ИЗОБРЕТЕНИЯ 
ПОЛУЧИЛА ЗА ГОД ОБНИНСКАЯ 
«ТЕХНОЛОГИЯ»

С начала года обнинские коммунальщики активизи-
ровали борьбу с бесхозными машинами. В настоящее 
время на муниципальной парковке находятся 46 таких 
автомобилей и 33 из них —  уже свыше трех месяцев.

А за последние несколько дней предупреждениями 
об эвакуации были оклеены еще 7 единиц транспорта. 
Следует заметить, что по уже сложившейся практике 
работники МАУ «Благоустройство» в первую очередь 
увозят те автомобили, которые в наибольшей степени 
мешают людям.

Очень много обращений с начала года в Центр Управ-
ления Регионом по Калужской области поступило от 
родителей дошкольников. В частности, многие из них 
переживали по поводу того, что в поликлиниках быстро 
закончилась трёхкомпонентная вакцина от кори, крас-
нухи и паротита, которая поступила в регион в конце 
прошлого года.

Министр здравоохранения области Константин Па-
хоменко сообщил в соцсетях об очередной поставке 
долгожданной вакцины. В настоящий момент партия 
распределяется по медучреждениям.

За 12 месяцев появилось 5 новых кандидатов 
наук, успешно выполненны контракты по научно- 
исследовательским работам, 6 новых технологий и 6 
новых материалов. Такие итоги 2023 года подвело 
предприятие в преддверии Дня науки.

Здесь трудится 807 научных специалистов. «Техноло-
гия» носит высокий статус Государственного научного 
центра России, которых лишь 45 в стране, причем 3 из 
них расположены в Обнинске.

— Число защит кандидатских диссертаций растёт, всё 
больше молодых специалистов ОНПП «Технология» 
стремятся заниматься наукой. И это отличная тенден-
ция! —  отметили на предприятии.
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АВАРИЮ В ДОМЕ 
17 ПО БЕЛКИНСКОЙ 

УСТРАНИЛИ

На прошлой неделе 
в доме № 17 на улице 
Белкинской случилась 
коммунальная авария: 
в первом подъезде с тех-
нического этажа полилась 
вода и попала в электро-
щитовую на лестничной 
клетке, в результате чего 
стал раздаваться треск, 
оплавились приборы учета и выбило 
один автомат. Жильцы возмущались по 
поводу того, что в связи с этим линия 
не обесточена и внутриквартирная раз-
водка находится под напряжением. Но, 
как рассказал Владимир Демченко —  
генеральный директор управляющей 
компании АО «Быт- Сервис», которая 
обслуживает данный дом, всё с самого 
начала находилось под контролем.

Сантехники управляющей компании 
установили причину протечки —  с кры-
ши в подъезд затекал подтаявший снег. 
Кровлю почистили и отремонтировали: 

залатали примерно 
40 квадратных метров 
территории вокруг об-
разовавшейся в  ней 
воронки. Вода оттуда 
больше не льется.

А электрики пред-
приятия провели ре-

визию всего электрооборудования 
в подъезде. Проблем они не выявили —  
все находится в рабочем состоянии.

И  это хорошо, что управляющая 
компания решила данную проблему 
в короткие сроки. Мы знаем и другие 
истории. Так, в 2020 году, уже после 
капитального ремонта не один раз 
протекала крыша дома № 51 по улице 
Гагарина. Жители неоднократно обра-
щались по этому поводу в аварийную 
службу города. А жители одного из по-
селков Жуковского района из-за этого 
даже судились с подрядной организа-
цией.

УК ГОТОВА ПОДДЕРЖАТЬ ЖИЛЬЦОВ

Крыши могут протекать не только 
в силу того, что они уже старые и их 
необходимо ремонтировать, но и по 
причине некачественного капремон-
та. В практике Владимира Демченко 
тоже были случаи, когда заливы крыш 
в Обнинске происходили по вине под-
рядчика, ранее проводившего в доме 
работы по капитальному ремонту. Так, 
долго УК мучилась с домом 2/4 по про-
спекту Ленина, где несколько лет назад 
был проведен некачественный капре-
монт кровли.

Но в конце прошлого года данную 
проблему совместно с жителями ком-
пания  все-таки решила. Дело в том, 
что срок следующего капремонта это-
го дома к 2023 году еще не подошел, 
но крыша была в таком состоянии, что 

управляющая компания была вынуж-
дена инициировать его проведение 
раньше времени.

— Ждать было нельзя, так как там не 
мягкая кровля, где три-четыре квадрат-
ных метра заклеили и достигли нужно-
го результата. Скатная жестяная крыша 
требует более серьезного ремонта, —  
рассказал Владимир Демченко.

Как пояснил 
Владимир Петро-
вич, подрядчики, 
в ы п о л н я ю щ и е 
работы по капре-
монту, довольно 
часто допускают 
нарушения в ходе 
работ на кровлях 
и  инженерных 
ко м м у н и к а ц и -
ях. И  нередко 
исправлять эти 
«косяки» при-

ходится управляющим компаниям. 
Позже, конечно, УК пытается взыскать 
эти средства с нерадивых подрядных 
организаций, но на это уходит очень 
много времени. А жильцам необхо-
димо ежедневно пользоваться водой, 
электричеством и другими ресурсами. 
Ждать они не могут, поэтому на помощь 
приходит УК.

Крыша дома № 17 по улице Белкин-
ской тоже требует капремонта. Воз-
можно, и в этом случае жильцам не-
обходимо будет проявить инициативу, 
чтобы сдвинуть сроки работ. А управля-
ющая компания готова их поддержать 
в этом вопросе.

НОВОСТИ

Автор:
Инна 
ЕМЕЛИНА

ПОД КРЫШЕЙ ДОМА СВОЕГО
Нередко заливы квартир 

и подъездов случаются 
из-за плохого состояния 

крыш. И в Обнинске протекаю-
щие кровли, увы, не редкость. 
С такой проблемой время от вре-
мени сталкиваются многие управ-
ляющие компании. Недавно 
решали ее и специали-
сты предприятия 
АО «Быт- Сервис».

	■ Ремонт кровли на Белкинской, 17

	■ Щитовая после 
случившейся аварии 
находилась под 
контролем

	■ Тот самый подъезд, который 
заливало

	■ Владимир 
ДЕМЧЕНКО

10 ФЕВРАЛЯ МРНЦ ИМ. А.Ф. 
ЦЫБА В ОБНИНСКЕ ПРИГЛАШАЕТ 
ПРОВЕРИТЬ ЗДОРОВЬЕ 
ПРЕДСТАТЕЛЬНОЙ ЖЕЛЕЗЫ

В ЭТОМ ГОДУ В ПОЖАРАХ 
ПОГИБЛИ СЕМЬ ЖИТЕЛЕЙ 
КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ

В субботу, 10 февраля, МРНЦ им. А. Ф. Цыба в Обнин-
ске приглашает мужчин проверить здоровье предста-
тельной железы. С 10:00 до 13:00 пройдет День откры-
тых дверей, посвященный диагностике и профилактике 
злокачественных новообразований железы. У ведущих 
урологов МРНЦ можно будет получить консультацию, 
а по показаниям пройти УЗИ-диагностику. При себе 
необходимо иметь паспорт, полис ОМС и СНИЛС.

Рак предстательной железы —  одно из самых рас-
пространенных онкологических заболеваний у муж-
чин. Только за 2022 год заболевание диагностировали 
у 48 025 пациентов России.

— На начальных стадиях рак предстательной железы 
не имеет специфических клинических проявлений. 
Чуть позже пациенты могут отмечать учащенное или 
затрудненное мочеиспускание, императивные позывы 
на мочеиспускание, примесь крови в моче, недержание 
мочи.

При показателе ПСА больше 4 нг/мл необходимо не-
замедлительно обратиться к специалисту. Этот анализ 
нужно сдавать всем мужчинам старше 45 лет, —  рас-
сказали в МРНЦ.

День открытых дверей пройдет по адресу: г. Обнинск, 
ул. Королева, д. 4, здание поликлиники МРНЦ. Запись по 
телефону контакт- центра: 8 (800) 250–87–00.

В этом году в пожарах на территории Калужской 
области погибли 7 человек, среди которых 1 ребенок. 
С 1 января по региону зарегистрировано 82 техноген-
ных пожара. В них также травмированы 2 человека, 
спасены 3, эвакуированы 35 человек. Материальный 
ущерб превысил 40 млн. руб лей.

За 2023 год был зарегистрирован 2 721 техноген-
ный пожар, в которых погиб 61 человек и 33 травми-
рованы, 223 спасены, 1 004 человека эвакуированы. 
Материальный ущерб превысил 361 млн. руб лей. Та-
кую печальную статистику привел сегодня, 5 февра-
ля, начальник МЧС по Калужской области Владислав 
Блеснов на еженедельном заседании регионального 
правительства.
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ОСТОРОЖНО!

ОБНИНСКИЙ ВОЕННЫЙ 
ПЕНСИОНЕР ПОЧТИ ГОД 
СУДИТСЯ С МИНИСТЕРСТВОМ 
ТРУДА КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ

Военный из Обнинска послужить успел и Совет-
скому Союзу, и России, был награжден государствен-
ными наградами. Его коллеги в других регионах 
страны с таким же стажем и наградами давно полу-
чили звание «Ветерана труда» и уже получают до-
стойную пенсию. А вот обнинский пенсионер судится 
почти год с министерства труда Калужской области, 
отказывающим в присвоении почетного статуса, да-
ющего право на повышенную пенсию.

Обнинский городской суд с таким решением не 
согласился и постановил присвоить звание «Ветеран 
труда». Представитель министерства труда и соцза-
щиты дойти до суда не соизволил. Заочное решение 
суда министерство назвало нарушением его прав. 
Можно подумать,  кто-то не пустил чиновников в суд 
или в зал судебных заседаний! На очередной суд 
в конце января чиновники снова не явились.

Как нам сообщил региональный министр труда 
Павел Коновалов, они всегда защищают интересы 
трудящихся, но тут им это сделать не позволяет за-
кон, принятый в 2016 году. Тогда условия присво-
ения звания «Ветеран труда» было ужесточено, 
и военный стаж и трудовой теперь больше не сум-
мируются. Странно: для получения пенсии военного 
пенсионера стажа хватило, а для звания нет?

Министр пообещал, что на следующем суде обя-
зательно будет их представитель.

НУЖНО ЛИ ОФОРМЛЯТЬ КРЕДИТ, 
ЧТОБЫ УСТРОИТЬСЯ НА РАБОТУ?

Житель Обнинска разместил в Интернете резю-
ме для трудоустройства. Вскоре ему перезвонила 
девушка, представилась специалистом по подбору 
кадров и предложила подработку в дистанционной 
форме. Работа заключалась в составлении таблиц 
и обработке информации.

Затем к разговору подключился менеджер через 
приложение в мессенджере и сообщил, что для на-
чала работы необходимо срочно повысить кредит-
ный рейтинг и взять кредит.

Через установленное приложение для общения 
по видеосвязи незнакомец видел все действия, 
совершаемые потерпевшим. Причем самого муж-
чину заявитель не видел. Действуя под его диктов-
ку, обнинец создал виртуальную карту в одном из 
названных банков через приложение. После чего 
получил ссылку в мессенджере для продолжения 
регистрации.

В  какой-то момент общения потерпевший понял, 
что беседа подозрительная, и решил зайти в прило-
жение и проверить наличие своих денег. Оказалось, 
что со счета без его ведома были списаны 70 000 руб-
лей. Прекратив общение и игнорируя последующие 
звонки от сомнительного работодателя, гражданин 
позвонил в банк, чтобы заблокировать карту.

В беседе с сотрудниками полиции заявитель по-
яснил, что знал о подобных видах мошеннических 
действий от знакомых и из средств массовой инфор-
мации. Возбуждено уголовное дело.

— Процесс объединения Пущино, Про-
твино и Серпухова уже в  какой-то сте-
пени завершился. Три городских округа 
упраздняются, и образуется один город-
ской округ —  Серпухов.

За некоторое время до этого Серпухов 
и Серпуховский район, которые были 
отдельными муниципальными образо-
ваниями, объединили в одно и назвали 
городской округ Серпухов, и получилась 
громадная промышленная и, скажем так, 
сельская территория.

Внутри этой территории были два 
городских округа: Пущино и Протвино. 
Теперь все эти муниципальные образо-
вания соединили. И теперь, когда пишут 
и  говорят Серпухов, то имеют в  виду 
не город и даже не три города вместе, 
а большую территорию, площадью боль-
ше тысяч квадратных километров, раз-
мером примерно с Москву.

Произошло уже несколько таких 
укрупнений, это в Московской области 
история давняя и не единственная.

Что же теперь с наукоградами? Мы 
пониманием, что данное слово —  объ-

единяет два: «наука» и «город», и в этом 
смысле первоначально предполагалось, 
что это будут города с большой концен-
трацией ученых, большим количеством 
институтов и так далее.

Потом появился закон об особенно-
стях организации местного самоуправле-
ния, начали появляться городские округа, 
в итоге было прописано, что наукоград —  

городской округ 
с высоким научно- 
технологическим 
потенциалом.

Потом стали при-
нимать решение, 
что городской округ 
может быть больше, 
в  него могут вхо-
дить и  другие му-
ниципальные обра-
зования, например, 
деревни. И сегодня 
понятие округа до-
ходит до того, что 

он может быть площадью в тысячи кило-
метров. А это не совсем то, что понима-
ется под наукоградом. Не может им быть 
территория с сотнями деревень, немного 
бессмысленно.

Вообще тенденция к  упразднению 
давно прослеживалась. Я не понимаю 
эффективность этого, но у власть имущих 
иной взгляд.

Был в свое время пилотный проект 
по территориям научно- технического 
развития, куда входили Серпухов —  он 

был больше промышленным, Протвино 
и Пущино —  научные. Но проект, к сожа-
лению, завернули.

Сейчас же я  в  частности обращал-
ся в правительство области с письмом, 
в котором указывал, что намерение объ-
единить Серпухов, Пущино и Протвино 
неправильно, потому что в отношении 
Пущино и  Протвино действует закон 
о наукоградах.

Обращались и коллеги, в том числе 
и в суд, разбирательства длятся до сих 
пор. Научное сообщество было очень 
против: обращались и в Правительство, 
и к Президенту, и в суд. Но процесс уже 
неостановимый.

Уверяли, что Протвино и Пущино стату-
са никто не лишает, так как они действу-
ют в рамках реализации своей стратегии. 
Но тут есть хитрость —  в момент, когда 
ликвидировались городские округа Пу-
щино и Протвино автоматом исчез и ста-
тус наукограда. Вот и все.

Говорили, что все сохранится, но ни-
чего не сохранилось. Произошла такая 
специфическая эвтаназия. Поэтому не 
стоит сейчас вопрос о статусе наукогра-
да, потому что городских округов нет. 
Дальше больше. На упразднение обратил 
внимание Минфин и в конце прошлого 
года затребовал обратно деньги, мол, 
ребята, вы были наукоградами, а сейчас 
нет, верните выделенные вам средства.

Все научные предприятия, стартапы, 
разработки, которые действовали в Пу-
щино и Протвино —  умерли. Пока во вся-
ком случае.

Есть еще одно обещание. Что город-
ской округ Серпухов получит статус нау-
кограда. Но каким образом —  неизвестно. 
Насколько я знаю, уже отправлена заявка 
в Минобр РФ о присвоении статуса. Но, 
правда, непонятно, как это возможно 
сделать. Потому что одна история: ма-
ленький город с большим количеством 
ученых, другая —  громадная территория, 
где большая часть сельская и другая про-
мышленность.

И даже если такой статус будет при-
своен, возникает вопрос, как развивать 
науку в промышленном городе? Как бу-
дут распределяться бюджеты? Пока во-
прос открыт.

ПЕРСПЕКТИВЫ

НАУЧНОЕ СООБЩЕСТВО МОСКОВСКОЙ НАУЧНОЕ СООБЩЕСТВО МОСКОВСКОЙ 
ОБЛАСТИ В ШОКЕ: ПРОТВИНО, ОБЛАСТИ В ШОКЕ: ПРОТВИНО, 
ПУЩИНО БОЛЬШЕ НЕ НАУКОГРАДЫ?ПУЩИНО БОЛЬШЕ НЕ НАУКОГРАДЫ?

Пока Обнинск активно 
обсуждает стратегию 
развития города как 

наукограда и планирует 
продлевать этот статус, в со-
седней Московской области 
творятся интересные дела. 
Что там сейчас происходит, 
какие перемены, рассказы-
вает директор Союза науко-
градов Михаил Кузнецов:

Автор:
Любовь 
МЕДУШЕВСКАЯ

	■ Больше не город науки

	■ Огромная территория нового городского округа и его особенности 
могут стать препятствием для сохранения статуса наукограда

	■ Михаил 
КУЗНЕЦОВ
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Впрочем, вину этих самых граж-
дан нужно еще доказать, а делать 
это никто не торопится: ни управля-
ющая компания, ни ГЖИ, ни прочие 
ведомства, отвечающие за то, чтобы 
дома не падали жильцам на головы.

Нельзя сказать, что никто ничего 
не делает: все вроде работают, но 
настолько нерасторопно, что просто 
удивительно. Судите сами.

СОСЕДИ ПЕРЕКРЫЛИ 
ВЕНТИЛЯЦИЮ?

Владелец комнаты в квартире 
многоквартирного дома по Энгельса, 
23 обнаружил, что вся стена у него 
покрылась плесенью. Обои легли 
на пол и жуткая картина предста-
ла в полном объеме. Понятно, что 
жить в таком кошмаре опасно для 
здоровья, и владелец недвижимо-
сти вынужден был снимать жилье. 
Трещина, идущая через всю стену, 
дополняет печальную картину раз-
рушения жилья.

На непрофессиональный взгляд 
жильцов, проблема была в засоре 
вентиляции, которую управляющая 
компания «Суворовец» приводить 
в порядок не торопилась. Професси-
оналы никак не могли понять, что же 
происходит во вверенном им доме.

А непрофессионалы подозрева-
ют, что вентиляция не просто засо-
рилась, а проживающие на втором 
этаже соседи провели воду в свою 
комнату и нарушили тем самым вен-
тиляционную трубу.

В поддержку своей версии они 
рассказывают о том, что некоторое 
время назад к ним приходила со-
седка сверху и шаловливо улыбаясь 
интересовалась состоянием венти-
ляции. Но этот факт, как все понима-
ют, не может быть доказательством 
 чьей-то вины, поэтому пришлось 
обращаться в ГЖИ.

«СУВОРОВЕЦ» ИГНОРИРУЕТ 
ОБРАЩЕНИЕ ЖИЛЬЦОВ

10 октября 2023 года был состав-
лен акт, подписанный сотрудником 
управляющей компании. На тот мо-
мент проживать в комнате нельзя 
было уже несколько месяцев. Был 
составлен «Акт о нарушении 
качества и превышении 
установленной продол-
жительности перерыва 
в оказании услуг или 
выполнения работ по 
выполнения работ по 
содержанию и теку-
щему ремонту обще-
домового имущества».

Напомним, заявле-
ние в управляющую 
компанию о засоре 
вентиляционной тру-
бы, после долгих пере-
говоров, было подано УК 
19 июня 2023 года! Как 
видим, до момента приезда 
комиссии прошло без малого 
четыре месяца!

Отметим, что начислять комму-
нальные платежи бездействующий 
«Суворовец» никогда не забывал! То 
есть жить в комнате нельзя, работы 
не ведутся, а платить за это люди 
обязаны?

10 октября в составленном Акте 
было отмечено неоднократное иг-
норирование УК обращений соб-
ственника. На тот момент жилец об-
ращал внимание коммунальщиков 
на трещину в несущей стене здания, 
неисправность вентиляции и стояка 
отопления.

ПОЗОРНАЯ РАБОТА СУВОРОВЦЕВ

— Удивительно, как «суворовцам» 
удалось получить паспорт подго-
товки дома к зиме! —  удивляются 

жильцы. —  С такой работой они про-
сто позорят звание суворовцев. Тут 
впору настоящим суворовцам в суд 
на «Суворовец» подавать, за то, что 
дискредитируют их имя. Или вла-
дельцы действительно заканчивали 
Суворовское училище и их там на-
учили так отвратительно работать?

11 декабря ГЖИ сообщила, что 
ООО УК «Суворовец» было выдано 
предписание по устранению выяв-
ленных нарушений Правил и норм 
технической эксплуатации жилфон-
да. Правда до сих пор управляющая 
компания не соизволила даже ма-
ячки наклеить на трещину. Что уж 
говорить о  каком-то ремонте!

ЖИЛЬЦЫ ПРОПУСТИЛИ СРОК 
ЖАЛОБ НА УК?

Умиляет в ответе ГЖИ и сообще-
ние о том, что раз граждане жа-
ловались и не получили ответа из 
УК больше 2 месяцев назад, значит 
и вынести решение об администра-
тивном правонарушении невозмож-
но! Как вам такие законы и такие 
ответы?

Терпеливо ждешь ответа? —  Сам 
дурак!

ГЖИ поясняет, что в ответ на об-
ращения 19.06.2023, 13.09.2023 
и 14.09 2023 «УК «Суворовец» обя-
зана была направить ответ в срок до 
30.06.2023, 26.09.2023 и 27.09.2023 
соответственно». Ответа не было, но 
обращение в ГЖИ поступило поз-
же, чем через два месяца и тут (вот 
неприятность!) «постановление по 

делу об административном 
нарушении не может быть 
вынесено по истечении двух 
месяцев… со дня соверше-
ния правонарушения».

Мило, согласитесь? Все по 
закону. Удивляет только то, что 

десяток управляющих компаний 
лишили лицензий, а «Суворовцу» 

все ни по чем! Заместитель началь-
ника отдела ГЖИ О. В. Шкуратов по-
рекомендовал обращаться в суд, 
если кому что не нравится, вернее, 
«если ВЫ считаете, что Ваши закон-
ные права нарушены».

Миленько! То есть мало того, что 
граждане должны постоянно  что-то 
требовать от УК, так еще и сообщать 
об этом необходимо не позднее 
двух месяцев! А зачем? Чтобы еще 
одну бумажку написали в ГЖИ?

УПРАВЛЕНИЕ АРХИТЕКТУРЫ 
ФУНКЦИИ КОНТРОЛЯ НЕ ИМЕЕТ

— Что делать с незаконной пе-
репланировкой? —  поинтересова-
лись мы в отделе перепланировки 
управления архитектуры города 
Обнинска.

Специалист Татьяна Варламова 
пояснила:

— Мы не давали разрешения на 
перепланировку в доме по Энгельса, 
23. И провести воду в комнату во-
обще не разрешаем, потому что мо-
края зона должна быть над мокрой 
зоной. Контролировать ситуацию 

должна управляющая компания. Она 
должна знать, кто и для чего врезал-
ся в вентиляцию без разрешения.

— И кто должен устранять нару-
шения?

— Жилищная инспекция даст 
предписание.

— Далее долго и вряд ли упор-
но все инстанции в рабочее время 
будут продлевать сроки и ковырять 
пальцем в носу?

— У нас нет функции контроля. 
Есть только в отношении муници-
пального жилья. Все остальные по-
мещения контролируются ГЖИ. За 
внутренние подводки УК отвечает.

По жалобе жильцов дома на Эн-
гельса, 23/21 в Обнинск еще в про-
шлом году приезжал главный специ-
алист ГЖИ Владимир Козак.

На исправление недостатков 
управляющей компании «Суво-
ровец» отвели 3 месяца. Нельзя 
сказать, что за это время не было 
сделано ничего.

— Новогодние праздники все от-
метили. И даже намекнули на то, что 
выяснили причину неработающей 
вентиляции. Все остальные пору-
чения ГЖИ пока не видно, чтобы 
исполнялись.

Жить в комнате нельзя уже ско-
ро год. Спасибо безумным соседям, 
ленивой управляющей компании 
«Суворовец» и Калужской ГЖИ.

Закон сурово грозит тем, кто сде-
лал перепланировку, а в реальности 
малообеспеченные граждане просто 
не в состоянии обратить внимание 
закона на свою беду. Ждете само-
суда и самоуправства, дорогие вла-
сти? Или повестку в суд? А соседей 
посадят только если дом вообще 
рухнет, а так —  кому есть дело до 
проблем отдельного человека, жи-
вущего в бывшем общежитии?

Безграмотность граждан, даже тех, кто жил в эпоху, 
когда не надо было сдавать ЕГЭ, превосходит все без-
опасные пределы. А отсутствие привычки соблюдать 

законы общежития могут стать катастрофичными не только 
для соседей, но и для самих недалеких граждан.

Автор:
Рената 
БЕЛИЧ

ПОСАДЯТ ЛИ СОСЕДЕЙ ЗА ОПАСНУЮ ПОСАДЯТ ЛИ СОСЕДЕЙ ЗА ОПАСНУЮ 
ПЕРЕПЛАНИРОВКУ ИЛИ ПРОСТО ПЕРЕПЛАНИРОВКУ ИЛИ ПРОСТО 
ПОГРОЗЯТ ПАЛЬЦЕМ УК «СУВОРОВЕЦ»?ПОГРОЗЯТ ПАЛЬЦЕМ УК «СУВОРОВЕЦ»?

МАЛО ТОГО, ЧТО 
ГРАЖДАНЕ ДОЛЖНЫ 
ПОСТОЯННО  ЧТО-
ТО ТРЕБОВАТЬ 
ОТ УК, ТАК ЕЩЕ 
И СООБЩАТЬ ОБ 
ЭТОМ НЕОБХОДИМО 
НЕ ПОЗДНЕЕ ДВУХ 
МЕСЯЦЕВ!
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11 февраля в 18:00 

концерт Александра Серова. 6+

15 февраля в 15:00 

Театральная студия «Мечта» с участием студии детского твор-
чества «CтArt» представляют спектакль по феерии А. Грина 
«Алые паруса». 6+

17 февраля в 19:00 

концерт Виктора Королева. 12+

20 февраля в 18:00 

Государственный камерный оркестр «Виртуозы Москвы». Ди-
рижёр и художественный руководитель Владимир Спиваков. 
Солисты: Полина Тхай (виолончель) и Эмиль Мирославский 
(гобой). 6+

25 февраля в 18:00 

концерт Сергея Пенкина.6+

27 февраля в 19:00 

комедия «Свободная пара». В ролях: Мария Аронова и Борис 
Щербаков.12+

8 марта в 18:00 

чёрная комедия положений Ива Жамиака «Tout paye, или Всё 
оплачено» в исполнении артистов театра «Ленком Марка За-
харова» А. Соколова, А. Большовой и др. 16+

12 марта в 15:00 

Калужский областной ТЮЗ представляет спектакль —  А. Дуда-
рев «Не покидай меня…». 12+

20 марта в 19:00 

Александр Иванов и группа «Рондо». 12+

13 марта в 19:00 

ирландское шоу «Celtica» (Кельтика). 6+

КАССА ГДК РАБОТАЕТ ЕЖЕДНЕВНО С 13.00 ДО 19.00.

ТЕЛЕФОН: 8 (484) 393-20-95. САЙТ ГДК: GDK-OBNINSK.RU

Муниципальное бюджетное учреждение 
Городской Дворец Культуры

КАЛЕЙДОСКОП

В медицинском центре «Центр реабилитации» вам 
помогут убрать морщины и складки: разгладить 

кожу в межбровном промежутке, на переносице, бо-
ковых отделах носа («кроличьи» складки), разгладить 
кожу на верхней губе, нижней губе, убрать складки 
«марионетки» и морщины на подбородке.

И все это за одну процедуру! Уникальный ком-
плекс от разработчиков Золотого стандарта эстети-
ческой медицины. Без подготовки, анализов и реа-
билитации.

В комплекс входят новейшие разработки мировой 
медицины, включающие стимуляторы неоколлагено-
генеза в коже и «Холодный Импульсный Спрей».

Запишитесь на консультацию к доктору Сергею Ни-
колаевичу Степанкину. Он подберет оптимальную для 
Вас методику улучшения внешности.

Первичная консультация бесплатная!
Адрес: г. Обнинск, медицинский центр  

«Центр Реабилитации», улица Любого, 2. 
Телефон: 8 (48439) 4–3–2–1–0.

КРАСОТА

ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ ПО ВОЗМОЖНЫМ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯМ
Лицензия ЛО41-01158-40/00347990 от 16.09.20 г., выдана Министерством здравоохранения Калужской области. Реклама.

ЗДОРОВЫЙ ОБРАЗ ЖИЗНИ РАЗВИТИЕ

7 февраля, в День зимних ви-
дов спорта Президент Федера-
ции лыжных гонок Обнинска, 
депутат Горсобрания Андрей 
Зыков поздравил с праздни-
ком всех, кто любит активные 
виды спорта и отдыха.

— Этот праздник —  пре-
красный повод, чтобы принять 
участие в  самом массовом 
лыжном событии 
в городе —  «Лыжня 
Обнинска —  2024». 
Забег состоится 
в это воскресенье 
на лыжероллерной 
трассе, —  рассказал 
Андрей Зыков.

Соревнования 
будут включать 
в  себя дистанции 
для массовых за-
бегов от 3 км для 
взрослых и до 400 
метров для самых 
юных спортсменов. Участни-
ков ждут фирменные лыжные 
шапочки, а после финиша —  го-
рячий чай и солдатская каша.

Участникам «красной груп-
пы», спортсменам разрядникам, 
необходимо пройти бесплатную 
регистрацию на сайте ПроСпорт 
40. Все подробности и реги-

страция по ссыл-
ке: https://vk.cc/
cunywf.

П р о г р а м м а 
«Лыжни Обнин-
ска —  2024»:

С  1 0 : 0 0  д о 
10:45 —  регистрация группы 
спортсменов- разрядников

С  11:00 —  регистрация 
команд- участников, индиви-
дуальных участников —  за 30 
минут до начала старта каждой 
группы

1 1 : 0 0  —  с т а рт  г ру п п ы 
спортсменов- разрядников: 

женщины (5  км), мужчины 
(10 км) 2005 года рождения 
и старше; юноши и девушки 
2006 год и моложе (5 км)

11:55 —  торжественное от-
крытие «Лыжни Обнинска– 
2024», награждение побе-
дителей и  призёров группы 
спортсменов- разрядников

12:00 —  старт воспитан-
ников детских дошкольных 
учреждений (400 м) 12:15 —  
старт учащихся общеобразо-
вательных школ (3 км) 12:35 —  
старт любителей лыжного 
спорта (3 км).

АНДРЕЙ ЗЫКОВ: ЖДЕМ ВСЕХ ЛЮБИТЕЛЕЙ АНДРЕЙ ЗЫКОВ: ЖДЕМ ВСЕХ ЛЮБИТЕЛЕЙ 
СПОРТА НА САМОЙ МАССОВОЙ ГОНКЕ СПОРТА НА САМОЙ МАССОВОЙ ГОНКЕ 
СЕЗОНА «ЛЫЖНЯ ОБНИНСКА –  2024»СЕЗОНА «ЛЫЖНЯ ОБНИНСКА –  2024»

ПЛАСТИЧЕСКАЯ ХИРУРГИЯ ПЛАСТИЧЕСКАЯ ХИРУРГИЯ 
В ЦЕНТРЕ РЕАБИЛИТАЦИИ!В ЦЕНТРЕ РЕАБИЛИТАЦИИ!

Мы часто ругаем обнинскую боль-
ницу. Но там работает большой 

коллектив людей, болеющих за дело. 
О работе больницы и достижениях 
за 2023 год рассказал директор КБ 
№ 8 Сергей Курдяев. Медучрежде-
ние обслуживает порядка 122 тысяч 
населения, из которых 25 тысяч —  
дети. За 2022–2023 годы на рабо-
ту в амбулаторно- поликлинической 
службе были привлечены 66 новых 
специалистов, включая офтальмоло-
гов, кардиологов и других.

За прошлый год вырос объем ока-
зываемой помощи по ОМС. Вместе 
с тем растет и зарплата специалистов. 
Так, средняя зарплата врача составля-
ет 88 тысяч руб лей, а среднего мед-
персонала 52,5 тысяч руб лей.

В 2022 году было создано онколо-
гическое отделение. Лечение под ру-
ководством МРНЦ им. А. Ф. Цыба про-
ходят как жители Обнинска, так и се-

верных районов области. В 2021 году 
был создан региональный сосудистый 
центр, за прошлый год было выпол-
нено более 1 000 операций. В про-
шлом году открылся Центр травма-
тологии, ортопедии и нейрохирургии. 
За время его работы было выполнено 
более 190 протезирований крупных 
суставов.

С 2023 года КБ № 8 оказывает вы-
сокотехнологичную медпомощь по 
ОМС и за счет федеральных средств 
по направлениям хирургия, травма-
тология, офтальмология и урология. 
Также КБ № 8 участвует в федераль-
ной программе по борьбе с сахарным 
диабетом. За 2023 года проведено 
46 308 диспансеризаций и профос-
мотров обнинцев.

Сейчас в больнице проходит капре-
монт в 3-х корпусах. Впереди ремонт 
в  водолечебнице. Запланировано 
обновление медицинского оборудо-
вания.

О ДОСТИЖЕНИЯХ КБ № 8 В ОБНИНСКЕ О ДОСТИЖЕНИЯХ КБ № 8 В ОБНИНСКЕ 
РАССКАЗАЛИ НА ЗАСЕДАНИИ РАССКАЗАЛИ НА ЗАСЕДАНИИ 
ПРАВИТЕЛЬСТВА КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИПРАВИТЕЛЬСТВА КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ
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ТЮРЬМА НЕ НАУЧИЛА 45-ЛЕТНЕГО 
ЖИТЕЛЯ ОБНИНСКА ИСПОЛНЯТЬ 
ЗАКОН

Согласно материалам уголовного дела 
45-летний гражданин отбыл наказание в виде 
лишения свободы и должен был являться 
на регистрацию согласно графику прибытия 
поднадзорного лица в ОВД месту жительства 
в Обнинск.

Однако мужчина проигнорировал требова-
ния законодательства, хотя ему разъяснили, 
что в случае уклонения от административного 
надзора он подлежит привлечению к уголовной 
ответственности.

Игнорируя график прибытия, без уведом-
ления ОМВД, поднадзорный самовольно сме-
нил место жительства. Данные действия были 
квалифицированы как преступление. При не-
однократных проверках участковым уполно-
моченным полиции адреса места проживания 
мужчина отсутствовал.

По завершении расследования, фигуран-
ту уголовного дела грозит лишение свободы 
на срок до одного года.

ОГРАБЛЕНИЕ ОБНИНСКОЙ САУНЫ 
КАК-ТО НЕ ЗАДАЛОСЬ

Компания молодых людей весело проводила 
время в обнинской сауне, предаваясь алкоголь-
ным возлияниям. Уходя в 6 часов утра, 21-лет-
ний молодой человек решил забрать с собой 
игровую приставку с джойстиком и весы. При-
ятели пытались остановить друга и всячески от-
говаривали от дурного поступка, но  почему-то 
им это не удалось. На вопрос зачем он это де-
лает и зачем ему это надо, молодой человек от-
вечал: «надо».

Со слов грабителя на следующий день, ког-
да действие алкоголя закончилось, он осознал 
свой противоправный поступок и сам позвонил 
в сауну, чтобы признаться в совершенном пре-
ступлении. Однако заявление в полицию уже 
было подано, поскольку сразу после ухода по-
сетителей сотрудник сауны увидел отсутствие 
оборудования на 26500 руб лей и тут же сооб-
щил об этом куда надо.

В беседе с сотрудниками полиции свои дей-
ствия похититель оправдал состоянием ал-
когольного опьянения. А вот зачем он совер-
шил это глупое преступление —  объяснить так 
и не смог.

Похищенное имущество фигурант уголовного 
дела вернул в дежурную часть полиции и дал 
признательные показания. Действия фигуранта 
были квалифицированы как грабеж.

НАДЗОР НУ И НУ!

ДОСУГ

Жители Обнинска ли-
шаются своих денег 
в результате того, что 

в городе работали непонят-
ные компании, предлагающие 
вложить деньги под многообе-
щающие проценты.

«Ваш финансовый помощ-
ник» располагался в 2020–
2021 году на проспекте Марк-
са, 79 в Обнинске. В один 
прекрасный день люди, поло-
жившие деньги на счет этого 
«Потребительского общества 
Национальное развитие», их 
просто не получили. Дверь 
офиса оказалась закрытой.

Обнинская полиция время 
от времени информирует по-

страдавших, что срок пред-
варительного расследования 
продлен.

— Скоро пройдет три года, 
и нам объявят, что время ис-
текло, —  говорят пострадав-
шие. —  А в это время в Крас-
нодаре открыто уголовное 
дело по 45 эпизодам. Там, 
конечно, тоже время продле-
вают, но хотя бы возбуждено 
уголовное дело.

И пока от обнинской по-
лиции никаких разъяснений 
добиться не удается, постра-
давшие пенсионеры попада-
ют в сети недобросовестных 
юристов, которые берут еще 
по 60 тысяч руб лей за то, что-

бы «помочь» вернуть деньги. 
Правда, ни один такой юрист 
ни в чем пока не помог.

— Как не стыдно обманы-
вать пожилых людей! —  воз-
мущаются граждане.

Наивные бабушки нахо-
дят новые телефоны теперь 

уже московских, а не обнин-
ских юристов и снова платят 
им за «помощь». И это уже 
не считается преступлением. 
А ведь в полиции могли бы 
предупредить, что юристы- 
самозванцы —  это просто 
фикция.

КАК ИДЕТ РАССЛЕДОВАНИЕ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ КОМПАНИИ КАК ИДЕТ РАССЛЕДОВАНИЕ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ КОМПАНИИ 
«ВАШ ФИНАНСОВЫЙ ПОМОЩНИК»«ВАШ ФИНАНСОВЫЙ ПОМОЩНИК»

ВЗЯТКА

СБЫТ

Следственными орга-
нами Следственного ко-
митета Российской Фе-
дерации по Калужской 
области завершено рас-
следование уголовного 
дела в отношении участ-
кового уполномоченного 
полиции ОМВД России 
по Жуковскому району. 
Дама обвиняется в полу-
чении взятки.

По версии следствия, 
сотрудница полиции по-
лучала денежные сред-
ства от представителя 
ритуального агентства 
за предоставление ин-

ф о р м а ц и и  о  ф а к т а х 
смерти граждан, а в слу-
чае согласия клиента 
на обслуживание данной 
ритуальной организа-
цией —  дополнительное 
незаконное денежное 
поощрение.

Преступление выявле-
но силами собственной 
безопасности УМВД Рос-
сии по Калужской обла-
сти. Следствием собрана 
достаточная доказатель-
ственная база, уголовное 
дело с утвержденным об-
винительным заключени-
ем направлено в суд.

В поле зрения сотруд-
ников полиции попали 
мужчина и женщина, по-
дозреваемые в противо-
правной деятельности.

При личном досмотре 
гражданина оперативни-
ки обнаружили 65 сверт-
ков из полимерной лен-
ты, в которых находился 
N-метилэфедрон общей 
массой 43,91 г. У его сооб-
щницы полицейские изъ-
яли прозрачный полимер-
ный пакет с аналогичным 
наркотиком, вес которого 
составил 1,19 грамма.

Как полагают сотруд-
ники полиции, наркоти-
ки предназначались для 
сбыта третьим лицам 
на территории одного 
из районов Калужской 
области.

По факту покушения 
на незаконный сбыт нар-
котических средств воз-
буждено уголовное дело.

Автор:
Рената 
БЕЛИЧ

ПОИСК

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

Полицейские получили 
оперативно значимую 
информацию о возмож-

ной причастности двух граждан 
к незаконному сбыту наркотиков 
на территории Калуги посред-
ством тайников- закладок.

В ходе проверки сведений ин-
формация подтвердилась. Муж-
чины были задержаны ночью 
у многоквартирного дома в горо-
де Калуга. При личном досмотре 
одного из фигурантов оператив-

ники обнаружили три свертка 
из изоленты с наркотическим 
средством N-метилэфедрон об-
щей массой 0,92 г. У второго муж-
чины было изъято семь свертков 
из изоленты, внутри которых на-
ходились наркотические средства 
N-метилэфедрон общей массой 
2,31 г и мефедрон массой 0,3 г.

В отношении фигурантов воз-
буждены уголовные дела. Источ-
ники поступления наркотиков 
устанавливаются.

Документальный фильм 
«Не последний свидетель» 
о геноциде мирных жите-

лей Калужской области в годы 
Великой Отечественной вой ны 
стал победителем ежегодного 
Всероссийского конкурса на луч-
шие материалы в средствах 

массовой информации о работе 
органов прокуратуры.

Нане Кумелашвили в торже-
ственной обстановке вручена 
грамота Генерального прокуро-
ра Российской Федерации Игоря 
Викторовича Краснова и ценный 
подарок.

СОТРУДНИЦА ПОЛИЦИИ ПОЛУЧАЛА СОТРУДНИЦА ПОЛИЦИИ ПОЛУЧАЛА 
ДЕНЬГИ ОТ РИТУАЛЬНОГО АГЕНТСТВАДЕНЬГИ ОТ РИТУАЛЬНОГО АГЕНТСТВА

ПАРОЧКА НАРКОБАРЫГ ЗАДЕРЖАНА ПАРОЧКА НАРКОБАРЫГ ЗАДЕРЖАНА 
В КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИВ КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ

ИСТОЧНИКИ ПОСТУПЛЕНИЯ ОБНАРУЖЕННЫХ ИСТОЧНИКИ ПОСТУПЛЕНИЯ ОБНАРУЖЕННЫХ 
НАРКОТИКОВ УСТАНАВЛИВАЮТСЯНАРКОТИКОВ УСТАНАВЛИВАЮТСЯ

ПРОКУРАТУРА НАЗВАЛА САМЫЙ ЛУЧШИЙ ПРОКУРАТУРА НАЗВАЛА САМЫЙ ЛУЧШИЙ 
ФИЛЬМФИЛЬМ
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КАК ОТСЛЕЖИВАЮТ 
НАРУШИТЕЛЕЙ?

Как рассказала нам специалист 
по информационным ресурсам 
Государственного казённого уч-
реждения Калужской области 
«Центр безопасности дорожного 
движения» Анастасия Дергаче-
ва, на территории региона в на-
стоящее время установлено 115 
стационарных комплексов фото-
видеофиксации (ФВФ) нарушений 
Правил дорожного движения. Их 
названия —  «Кордон», «Автоура-

ган», «Декарт», «Вокорд- Траффик 
Р», «Стрелка» и «Атом- ИС». Из них 
эксплуатируется 104 комплекса.

Данные камеры состоят на ба-
лансе разных ведомств, но все они 
являются государственными. Так 
что те, кто считает, что  какие-то из 

них принадлежат частным компа-
ниям, ошибаются. Как пояснила 
Анастасия Дергачева, 109 стацио-
нарных комплексов ФВФ находятся 
в собственности Калужской области 
и 6 принадлежат Государственной 
компании «Российские автомо-
бильные дороги».

В нашем регионе также исполь-
зуются 8 мобильных комплексов 
ФВФ нарушений Правил дорож-
ного движения «Паркон» на базе 
легковых автомобилей —  для фик-
сации нарушений правил останов-
ки и стоянки на 24 маршрутах. Из 
них 6 использует ГКУ «Центр без-
опасности дорожного движения», 1 
комплекс —  АО «Корпорация разви-
тия Калужской области» и еще 1 —  
администрация Боровского района.

Кроме того, Центром безопас-
ности дорожного движения при-
меняются еще и 3 передвижных 
аппаратно- программных комплекса 
ФВФ нарушений ПДД «Стрелка» на 

Киевской трассе —  для фиксации 
превышения скоростного режима 
на 12 маршрутах и фиксации нару-
шений выезда на полосу встречно-
го движения на 4 маршрутах.

Также используются 7 мобильных 
комплексов ФВФ нарушений ПДД 
«Кордон» на базе легковых автомо-
билей марки «Фольксваген Поло», 
которые применяются на 23 марш-
рутах для фиксации превышения 
скоростного режима, а также на 11 
маршрутах —  для фиксации нару-
шений выезда на полосу встречно-
го движения.

Следует отметить, что год назад 
видеокамер на дорогах было мень-
ше.

В ТОП-3 НАРУШЕНИЙ ВОШЛО 
ПРЕВЫШЕНИЕ СКОРОСТИ

Все эти камеры призваны выяв-
лять целый ряд нарушений. Таких 
как, превышение установленной 

скорости движения, проезд на за-
прещающий сигнал светофора 
и  пересечение стоп-линии при 
запрещающем сигнале светофо-
ра, несоблюдение требований 
дорожных знаков или разметки 
на проезжей части, применение 
ремней безопасности, движение 
транспортных средств по полосе 
для маршрутного транспорта, не-
предоставление преимущества 
в движении пешеходам, переходя-
щих проезжую часть дороги по не-
регулируемому пешеходного пере-
ходу, выезд в нарушении ПДД на 

встречную полосу, движение по 
обочине.

За 2023 год в результате об-
работки информации, полученной 
с имеющихся комплексов ФВФ на-
рушений ПДД, вынесено 1 439 656 
постановлений по делам об адми-
нистративных правонарушениях. 
За аналогичный период 2022 года 
этот показатель оказался меньше —  
1 237 388 постановлений.

Но здесь нельзя говорить о том, 
что водители стали чаще нарушать 
ПДД. Просто увеличилось число 
камер, и отслеживать ситуацию на 
дорогах в Калужской области стали 
более скрупулезно.

Автор:
Инна 
ЕМЕЛИНА

ВИДЕОКАМЕР НА ДОРОГАХ КАЛУЖСКОЙ ВИДЕОКАМЕР НА ДОРОГАХ КАЛУЖСКОЙ 
ОБЛАСТИ СТАЛО ЕЩЕ БОЛЬШЕОБЛАСТИ СТАЛО ЕЩЕ БОЛЬШЕ

	■ Полгода назад в Обнинске установили 74 видеокамеры 
с распознаванием номеров и лиц

Многих автомобилистов волну-
ет вопрос: как распределяются 
денежные средства, посту-
пившие от уплаты штрафов 
за нарушения ПДД. Анаста-
сия Дергачева сообщила, что на 
основании Бюджетного кодекса 
РФ они перечисляются в дорожный 
фонд Калужской области.

	■ Видеофиксатор на Киевской трассе
Анастасия Дергачева назвала 
нарушения, которые вошли 
в ТОП‑3 самых распростра-
ненных на дорогах нашего 
региона. На первом месте —  
превышение скоростного режима, 
на втором —  нарушение правил 
проезда перекрестков и на тре-
тьем —  применение ремней без-
опасности.

В современном мире для обеспечения безопасности 
на дорогах невозможно обойтись без системы виде-
офиксации, которая помогает контролировать раз-

личные нарушения правил дорожного движения. Если не 
все, то многие водители прекрасно знают, что они крайне 
необходимы. А уж сколько жизней водителей, пассажиров 
и пешеходов спасены благодаря этим устройствам —  и не 
сосчитать!
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а. «В ОАО «ХЛЕБОКОМБИНАТ» ТРЕБУЮТСЯ:

hr@obninsk-xleb.ru
8(910)9123826

Продавецкассир ........................ з/п 25000руб.
Бухгалтер .................................. з/п 36000 руб.
Рабочий на производство ........ з/п 30000руб.
Приемщиксдатчик ................... з/п 35000 руб.
Торговый представитель ........ з/п от 40000 руб.
Укладчикупаковщик ................. з/п 30000руб.
Мастер производства .............. з/п 50000руб.

Ре
кл

ам
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— Да, в нашем медицинском 
центре работает детская гине-
кология, и все врачи у нас высо-
копрофессиональные. Детский 
гинеколог, как и другие специ-
алисты Центра Реабилитации, 
проводит необходимую диагно-
стику, назначает курс лечения 
и контролирует его процесс.

Чаще всего у детей встречают-
ся следующие болезни: воспале-
ния —  вульвит, вагинит, цистит, 
вульвовагинит; кандидоз (мо-
лочница); синехия —  сращение 
малых половых губ. Во время 
установления менструального 
цикла может проявиться юве-
нальное маточное кровотечение, 
связанное с гормональными из-
менениями организма. Что ка-
сается лечения, что чаще всего 
детский гинеколог использует 
консервативный, медикаментоз-
ный и хирургический методы.

СИМПТОМЫ ДЕТСКИХ 
ГИНЕКОЛОГИЧЕСКИХ БОЛЕЗНЕЙ

Детский врач-гинеколог про-
ведет исчерпывающую консуль-
тацию в случае возникновения 
у вашего ребенка таких тревож-
ных симптомов, как: воспаление 
слизистой оболочки половых 
органов; некомфортные ощу-

щения в области промежности; 
зуд во время мочеиспускания, 
появление болей; синехии; 
хронические инфекционные за-
болевания, сопровождающиеся 
дискомфортом в области паха; 
аллергические проявления; ана-
лизы мочи с высоким уровнем 
лейкоцитов, белка и т. д.

Важно: для того чтобы поста-
вить верный диагноз, необхо-
димо провести тщательное об-
следование. Сделать это может 
только хороший детский гинеко-
лог. Лечиться самостоятельно не 
следует!

ОСМОТР И ДИАГНОСТИКА РЕБЕНКА

Эта процедура включает 
в себя следующие этапы: пред-
варительный опрос родителей; 
осмотр ребенка врачом; паль-
пация и исследование наружных 
половых органов; проведение 
необходимых анализов крови 
и  мочи; забор материала для 
мазка; мазок для бакпосева; 
вагиноскопия; другие виды ис-
следований.

После проведения диагности-
ки врач ставит ребенку диагноз.

ПРОФИЛАКТИКА ДЕТСКИХ 
ЗАБОЛЕВАНИЙ С РОЖДЕНИЯ

Для предотвращения детских 
гинекологических болезней не-
обходимо с раннего детства про-
водить профилактические меры. 

В первую очередь, это, конечно, 
тщательная гигиена без ис-
пользования щелочных средств. 
Вместо них лучше использовать 
специальные детские гели, пенки 
и влажные салфетки. Нужно из-
бегать грубых махровых тканей, 
а вместо них пользоваться мяг-
кими тканями.

Особое внимание нужно уде-
лять гигиене девочки во время 
менструации. Не носить мокрые 
купальники и вообще избегать 
любого вида переохлаждений.

Очень внимательно надо от-
носиться к инфекционным забо-
леваниям, тщательно следить за 
их течением и консультироваться 
у врача на предмет возможных 
последствий.

Обращать внимание на со-
блюдение ребенком режима дня, 
включить в него занятия спортом, 
следить за правильным питани-
ем, избегать стрессов.

Раз в полгода мамам необхо-
димо показывать девочку детско-
му гинекологу для прохождения 
профилактического осмотра.

Врач отделения детской гине-
кологии Центра Реабилитации 
всегда готова провести консуль-
тацию и оказать помощь вашей 
малышке.

ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ ПО ВОЗМОЖНЫМ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯМ
Лицензия ЛО41-01158-40/00347990 от 16.09.20 г., выдана Министерством здравоохранения Калужской области. Реклама.

Автор
Инна 
ЕМЕЛИНА

ЛИКБЕЗ

В январе Калужская сбытовая ком-
пания провела в двенадцати классах 
Товарковской школы № 1 уроки по 
обучению правилам обращения 
с электрической энергией. Занятия 
состоялись в рамках месяца электро-
безопасности, объявленного в школе 
в соответствии с годовым планом ра-
боты для учеников вторых, третьих 
и четвертых классов.

Сотрудники компании разъясня-
ли школьникам правила обраще-
ния с электрическими приборами, 
поведения на улице и в быту. Без 
электрической энергии невозможно 
представить ежедневную жизнь со-
временных людей, однако неосто-
рожное обращение с ней может при-
вести к неприятным последствиям. 
Поэтому энергетики стремятся, чтобы 
учащиеся с детства запомнили про-
стые правила, которые помогут им 
сохранить здоровье и жизнь.

Работники Калужской сбытовой 
компании проводят уроки в инте-
рактивной, игровой форме, активно 
общаясь с ребятами. Такие уроки не 
только познавательны, но и интерес-
ны для школьников. Сначала дети 
изучали и обсуждали презентацию 
по электробезопасности, затем раз-
гадывали кроссворд и участвовали 
в игре, добавляя недостающие слова 
в тексте правил безопасного обра-
щения с электрической энергией.

Занятия проводятся Калужской 
сбытовой компанией по заявкам 
образовательных организаций. 
В 2024 году уроки также проведены 
в калужской школе № 6 и в двух шко-
лах для обучающихся с ограниченны-
ми возможностями здоровья: школе- 
интернате № 1 и школе «Гармония».

По окончании уроков всем детям 
от Калужской сбытовой компании 
дарили памятные сувениры.

«На подобных уроках мы в легкой 
игровой форме напоминаем ребятам 
основные правила безопасного по-
ведения. С одной стороны, это про-
писные истины, но иногда даже про-
стое напоминание этих истин может 
спасти  чью-то жизнь. Мы проводим 
такие мероприятия на постоянной 
основе, в том числе совместно с кол-
легами из других компаний», —  рас-
сказала генеральный директор ПАО 
«Калужская сбытовая компания» Га-
лина Новикова.

Отвечает врач-акушер- гинеколог, детский гинеколог медицинского 
центра «Центр Реабилитации» Евгения Александровна Турукина:

«Работают ли 
в обнинском Цен-
тре реабилитации 

специалисты в области дет-
ской гинекологии? И какие 
гинекологические заболева-
ния встречаются в детском 
возрасте?»

Наталья Е.

КАЛУЖСКАЯ СБЫТОВАЯ КОМПАНИЯ КАЛУЖСКАЯ СБЫТОВАЯ КОМПАНИЯ 
ПОМОГЛА ПРОВЕСТИ В ШКОЛЕ ПОСЕЛКА ПОМОГЛА ПРОВЕСТИ В ШКОЛЕ ПОСЕЛКА 
ТОВАРКОВО МЕСЯЦ ЭЛЕКТРОБЕЗОПАСНОСТИТОВАРКОВО МЕСЯЦ ЭЛЕКТРОБЕЗОПАСНОСТИ

ДЕТСКИЙ ГИНЕКОЛОГ ЦЕНТРА РЕАБИЛИТАЦИИ ДЕТСКИЙ ГИНЕКОЛОГ ЦЕНТРА РЕАБИЛИТАЦИИ 
ГОТОВА ПРИЙТИ НА ПОМОЩЬГОТОВА ПРИЙТИ НА ПОМОЩЬ

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ 
В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 

ТРЕБУЮТСЯ:
 управляющий;

 инженер-теплотехник;
 офис-менеджер;

 мастер 
общестроительных,ремонтных

и отделочныхработ;
 газосварщик;

 слесарь-сантехник;
 электрик,электромонтажник;

 разнорабочий;
 дворник;

 уборщица.

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН:  
8-961-125-81-88
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ОБЯЗАННОСТИ:

  Ремонт, сборка и испытание сложных 
узлов и механизмов агрегатов 
и машин и сдача после ремонта;

  Ремонт, монтаж, демонтаж, 
испытание и регулирование 
сложного крупногабаритного, 
уникального оборудования, 
агрегатов и машин;

  Выявление и устранение дефектов во 
время эксплуатации оборудования 
и при проверке в процессе ремонта;

  Проверка на точность и испытание 
под нагрузкой отремонтированного 
оборудования;

  Ремонт и сборка узлов 
и оборудования в условиях 
напряженной и плотной посадок;

  Диагностика, профилактика и ремонт 
сложного оборудования в гибких 
производственных системах;

  Устранение отказов оборудования 
при эксплуатации с выполнением 
комплекса работ по ремонту 
и наладке механической, 

гидравлической и пневматической 
систем.

ТРЕБОВАНИЯ:

  Знание технической части 
транспортного средства

 Навыки проведения ремонтных работ
 Аккуратность, исполнительность
 Отсутствие вредных привычек
 Желание работать

УСЛОВИЯ:

  Белая зарплата, больничный, 
оплачиваемый отпуск

  Доставка корпоративным 
транспортом (по Обнинску)

 Корпоративная форменная одежда 
(выдается)
 Корпоративная мобильная связь
 Бесплатный проезд в автобусах МП 
ОПАТП
  Индивидуальное премирование по 

результатам работы

АВТОСЛЕСАРЬ ОТ 40 000
МП ОПАТП, ГРАФИК РАБОТЫ:

СМЕННЫЙ, ПОЛНЫЙ РАБОЧИЙ ДЕНЬ

МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ:

8 800 550 32 36
Обнинск, Киевское ш., 29

ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЮТСЯ 
СОТРУДНИКИ:

 научастокрезкистекла
 научастокпообработкеи
сборкеизделийизоргстекла
Обучение на рабочем месте. 

Стабильная зарплата.
ТЕЛЕФОН: 397-06-04

ЮРИСКОНСУЛЬТ

Требованияккандидату: имеющее или получающее (заочно) высшее 
юридическое образование
Условия:график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

УБОРЩИЦАСЛУЖЕБНЫХПОМЕЩЕНИЙ

Требованияккандидату: Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК

Требованияккандидату:Без вредных привычек
Условия: сменный график, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

РАБОЧИЙПОКОМПЛЕКСНОМУОБСЛУЖИВАНИЮИРЕМОНТУЗДАНИЙ

Требованияккандидату: Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

МП «УЖКХ»
Адрес: г. Обнинск, ул. Любого д. 10

Тел.: 8-(484)-393–90–52 (отдел кадров)
Резюме отправлять на адрес 

uzkh-obninsk@yandex.ru с пометкой  
«Резюме. Отдел кадров».

ЗАРАБОТНАЯПЛАТА:ПОРЕЗУЛЬТАТАМСОБЕСЕДОВАНИЯ.

Реклама

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88 Реклама

 СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК

  8-910-510-53-62
 КОНСЬЕРЖ-ДИСПЕТЧЕР

 СТОРОЖ ПАРКИНГА

   8-962-095-78-85

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ ТРЕБУЕТСЯ

  ○○ �слесарь-сборщик�радиоэлектронной�
аппаратуры�и�приборов

  ○○ оператор�фрезерных�станков�с�ЧПУ
  ○○ слесарь-инструментальщик
  ○○ токарь-универсал�
  ○○ программист�1С
  ○○ специалист�по�планированию�производства
  ○○ инженер�по�нормированию�труда

����КОНКУРЕНТНЫЙ�УРОВЕНЬ� ��КОНКУРЕНТНЫЙ�УРОВЕНЬ� 
ЗАРАБОТНОЙ�ПЛАТЫЗАРАБОТНОЙ�ПЛАТЫ

� � ОФИЦИАЛЬНОЕ�ТРУДОУСТРОЙСТВООФИЦИАЛЬНОЕ�ТРУДОУСТРОЙСТВО
�  �  КОРПОРАТИВНЫЙ�ТРАНСПОРТ��������������������������КОРПОРАТИВНЫЙ�ТРАНСПОРТ��������������������������

И�ПИТАНИЕИ�ПИТАНИЕ
� � ОПЛАТА�ЖИЛЬЯ�ДЛЯ�ИНОГОРОДНИХОПЛАТА�ЖИЛЬЯ�ДЛЯ�ИНОГОРОДНИХ

Требуются�квалифицированные�специалисты�и�профессионалы:Требуются�квалифицированные�специалисты�и�профессионалы:
  ○○ �монтажник�радиоэлектронной� 
аппаратуры�и�приборов

  ○○ оператор�токарных�станков�с�ЧПУ
  ○○ слесарь-ремонтник
  ○○ фрезеровщик�
  ○○ инженер-конструктор
  ○○ инженер-электроник
  ○○ инженер-технолог
  ○○ экономист

ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:
ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!

� � 8�(980)�710-35-558�(980)�710-35-55� � kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru



*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК


